

LA VERDAD 

Estabilidad financiera recuperada en Solidaridad: HR Ratings

Publicado en 25 octubre, 2017

Cristina Torres Gómez informó que la calificadoradora HR Ratings ratificó la calificación financiera de negativa a estable del municipio de Solidaridad, al igual que Fitch Ratings en meses anteriores.

**Redacción/Diario La Verdad
Solidaridad**

“Ya está dictaminado, ya está estudiado y por fortuna de negativa la calificación se pasa a estable, lo que nos permite que ambas nos den una perspectiva positiva. Se habla de la obra pública, de la disciplina financiera que hemos mantenido al interior como los factores importantes para mejorar la calificación”, destacó.

Indicó que también influyó el plan de pagos sobre los pasivos a proveedores, es decir, la revisión del pago a proveedores reales y “hemos ido generando notas de crédito en algunos casos, no de préstamos, sino de matar pasivos, de finiquitar pasivos dentro de las finanzas del ayuntamiento”. Fitch Ratings señala que el cambio de perspectiva se fundamenta en la mejora en el desempeño presupuestal y la disminución de la deuda a corto plazo (30.6% menos que es 2015), la disminución en 34.5% del gasto corriente y el dinamismo entre participaciones federales e ingresos propios.